
 

 

Stadtvertretung Neubrandenburg   Neubrandenburg, 1. Februar 2021 
Betriebsausschuss     Bu  555-2217 
 
 
 
 
Niederschrift  
über die 14. Sitzung des Betriebsausschusses am 12. Januar 2021 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:  17:21 Uhr 
 
1 Eröffnung und Begrüßung 
 
Ratsherr Prof. Dr. Oppermann begrüßt alle anwesenden Mitglieder bzw. stellvertretenden 
Mitglieder und Gäste recht herzlich. 
 
2 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  

Feststellung der Anwesenheit 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Ratsherr Prof. Dr. Oppermann stellt fest, dass die Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
gegeben ist. Sie wurde termingerecht versandt.  
Anwesenheit:  Soll: 9  Ist: 9 
Die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 
 
3 Beschluss über die Niederschrift der 12. Sitzung und 13. Sitzung des 

Betriebsausschusses am 17. November 2020 und 10. Dezember 2020 
 
Abstimmungsergebnis: Die Niederschriften werden mehrheitlich mit 1 Enthaltung 
bestätigt. 
 
4 Informationen, Mitteilungen und Anfragen (öffentlich) 
 
Herr Schwabe informiert darüber, dass der Planungsstand für das Bauvorhaben 
Uferbefestigung am Augustabad im nächsten Betriebsausschuss gemeinsam mit dem 
Planungsbüro vorgestellt wird. Er erklärt, dass gemäß der vorliegenden Kostenschätzung 
zusätzliche finanzielle Mittel in den Wirtschaftsplan 2022 eingestellt werden müssen. Derzeit 
wird geprüft, ob in diesem Jahr zumindest noch ein erster Bauabschnitt realisiert werden 
kann. Damit wäre gegebenenfalls auch im Jahr 2021 eine notwendige Auffüllung von Sand 
erforderlich. 
 
Ratsherr Gesswein merkt an, dass bei dem Weg am Oberbach zwischen Badehaus und 
Augustabad Steine aus dem Boden hervorstehen und erfragt, ob dieses oder nächstes Jahr 
Instandhaltungsmaßnahmen dafür geplant sind. 
 
Herr Schwabe erklärt, dass witterungsbedingt eine verstärkte Entmischung stattfindet und 
die Steine dadurch an die Oberfläche getragen werden. 
 
Herr Vogel teilt mit, dass Reparaturen und Instandhaltungsmaßnahmen vorgesehen sind. 
Investitionen sollen im Wirtschaftsplan 2022 mit aufgenommen werden. 
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5 Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 
Entsprechend der Ergänzung zur Einladung für die 14. Sitzung des Betriebsausschusses 
werden der TOP 15 und der TOP 16 nach dem TOP 6 abgehandelt. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür 
 
6 Abhandlung der bestätigten Tagesordnung 
 
Öffentliche Beratungsgegenstände 
 
15 BV/VII/0112 

Beschluss über die Annahme einer Spende des Herrn Gernot Kunzemann durch die 
Stadtvertretung – Geldzuwendung für die Errichtung des Kunstwerkes 
„Sitzstein der Wünsche“ auf dem Treptower Tor Platz 

 
Herr Just hinterfragt noch einmal die Spendenhöhe und nach der Möglichkeit eines weiteren 
Spendeneingangs. 
 
Herr Schwabe wird dazu nachfragen und antworten. 
 
Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür, 2 Stimmen dagegen 
Die Beschlussvorlage wird in die Stadtvertretung verwiesen. 
 
16 BV/VII/0113 
Beschluss über die Annahme einer Spende der Vier Tore Reha GmbH durch die 
Stadtvertretung – Geldzuwendung für die Errichtung des Kunstwerkes 
„Sitzstein der Wünsche“ auf dem Treptower Tor Platz 
 
Es besteht kein Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür, 2 Stimmen dagegen 
Die Beschlussvorlage wird in die Stadtvertretung verwiesen. 
 
Der Vorsitzende stellt die Nichtöffentlichkeit her. 


